

365 renungan

Untuk Allah Kita Hidup

1 Korintus 8:1-13

namun bagi kita hanya ada satu Allah saja, yaitu Bapa, yang dari pada-Nya berasal segala sesuatu dan yang untuk Dia kita hidup, dan satu Tuhan saja, yaitu Yesus Kristus, yang oleh-Nya segala sesuatu telah dijadikan dan yang karena Dia kita hidup. 1 Korintus 8:6

Alkitab memberitahu bahwa tujuan manusia hidup adalah untuk Allah. Mengapa demikian? Ayat di atas memberitahu bahwa karena Yesus kita bisa hidup. Artinya sumber kehidupan kita, baik jasmani maupun rohani adalah Yesus, dan Dia mau kita hidup dengan tujuan utama, yaitu untuk Allah. Apa yang kita jalani saat ini, baik adanya jika kita mengarahkannya kepada Tuhan.

Pandanglah kehidupan ini sebagaimana Alkitab memandangnya: kehidupan berasal dari Allah, untuk Allah, dan menuju kepada Allah. Di luar Allah, kehidupan menjadi tidak berarti. Tanpa Allah, kehidupan menjadi sepi, hampa, dan terasa hambar. Untuk sesaat kita dapat mengusir kesepian, kehampaan, dan kehambatan hidup ini dengan kesibukan. Atau kita bisa menenggelamkannya diri dalam kebisingan dan keremangan tempat-tempat hiburan. Atau mencoba melupakannya dalam keasyikan berkarya. Namun, itu hanya untuk sesaat, ketiga hal itu akan kembali mengusik hidup kita.

Kesadaran akan sumber dan tujuan hidup akan menolong manusia untuk mengambil langkah awal, bertemu Yesus secara pribadi. Yesus akan mengganti segala masa lalu yang penuh kekelaman, keberdosaan, dan kegagalan dengan gairah hidup yang memuliakan Tuhan.

Saudaraku, hendaklah kita mengingat Yesus yang rela meninggalkan sorga demi melawat Anda dan saya. Mari kita sambut Yesus sebelum semuanya terlambat.

Apalagi yang mesti kita kenang dari masa silam.

Selain perjalanan panjang yang mesti kita tinggalkan.

Kita kian hari kian tua dan lemah dengan tubuh dan tulang-tulang yang rapuh.

Seperti senja yang muram, usia telah menyeret kita pada malam.

Banyak yang bersaksi, oleh iman kepada Kristus mereka mendapat.

Damai bagi hati yang gelisah, ketenangan bagi jiwa yang resah.

Sukacita dan penghiburan bagi hati yang remuk.

Pengharapan ganti putus asa, pengampunan bagi dosa.

pembebasan dari kuasa setan dan penyembuhan bagi jiwa dan raga.

Yesus lakukan semua untuk kita dengan tujuan agar kita dapat menjadi alat kasih-Nya yang mengubah dunia.

Salam kasih yang mengubahkan.

ANDA BISA HIDUP KARENA ADA YESUS YANG MENYELAMATKAN ANDA, KARENA ITU
JALANI HIDUP HANYA UNTUK ALLAH YANG TELAH MENGUTUS-NYA.